

# はんの梢

学校教育目標  
ゆたかな心 たくましい力  
R5 重点目標  
みがく～どんどんやってみよう～

学校だより 5月号



大井川東小学校

R5. 5. 16



検索【大井川東小学校】

## 大切にしたい習慣

新学期がスタートし、1か月半ほど過ぎました。子供たちは新しい学級、新しい学年に慣れ、それぞれの目標に向けて取り組んでいます。大型連休が終わり、これから運動会に向けての練習が本格化してきます。学校でしかできないことを積み重ねて子供たちは力をつけていきますが、一番は授業だと考えています。新しい学年になり、どの子も前向きな気持ちで過ごしてきました。これから大事になるのはこれまで身に付けてきたことを習慣化させることだと思います。

学習指導要領では、「主体的・対話的で深い学び」が求められています。子供たち一人一人が「考える楽しさ」「友だちと対話する楽しさ」をどれだけ実感できるかが大切になってきます。自分が考えたことを友だちとの対話の中でさらに深いものにしていくこと、また、生活の中の様々な場面で、周りの人の言うことやすることに「何となく」追従するのではなく、立ち止まって正しく「考える」「判断する」ことを子供たちに期待したいのです。その根底にあるのが、基礎・基本の定着と考えます。

学校では1年生から6年生まで、「宿題」という形で家庭学習を行うよう指導しています。小学校の時期は、これから学習の基礎を身につけるときです。スポーツでも同様のことが言えますが、基礎は繰り返し繰り返し行って、体に覚え込ませることが必要です。ひらがなやカタカナ、漢字の読み書き、0から20までのたしざん、ひきざん、九九などはその最たるものではないかと思います。大事なものであるからこそ、漢字・計算ドリル、カード等を使って繰り返し行い、定着を確かなものとするのです。

学習指導要領によれば小学校の6年間で1,026字の漢字を覚えることとなっています。この漢字1字を米粒に例えると、1026粒のお米で小さなおにぎりが握れます。一粒一粒の米が集まっておにぎりになるように、一つ一つのことを大事に学習し、自分の力にしていってほしいのです。毎日毎日、少しづつ積み上げ、習慣化していくことが、子供たちの将来、生きて働く力につながります。

しかし、子供一人ではやりきれない時もあります。どうぞ、ご家庭でも子供たちの積み上げを見守り、応援し、時に一緒に考えていただきたいと思います。

みんなと教育『しづはま共育』、学校、家庭、地域が一体となって共に子供を育てましょう。よろしくお願いします。

4月の授業参観・懇談会、PTA総会、そして先日の希望面談、引き渡し訓練へのご協力等ありがとうございました。本年度の大井川東小の職員をお知らせします。今年1年、全職員で全児童を見守り指導して参ります。どうぞよろしくお願いします。

校長	羽山 和美	1年1組	◎大志万真以子	1年2組	望月 知世
教頭	牧田 年史	2年1組	橋ヶ谷 康太	2年2組	◎宮津 一恵
教務主任	小城 淑子	3年1組	田中 由利子	3年2組	◎古田 智恵子
級外(4年)	増田 直司	4年1組	西谷 知希	4年2組	◎大塚 桂一郎
級外(6年)	清水 悟	5年1組	◎小澤 信一	5年2組	北 謙介
養護教諭	吉田 真由美	6年1組	鈴木 宏尚	6年2組	◎池谷 寛子
事務主査	瀧野 有希子	市事務員	長沢 友香理	市業務員	内野 幸紀
英語専科	河野 春香				◎は学年主任

<非常勤職員>

低学年サポーター	土屋 礼子	スクールサポートスタッフ	鈴木 江都子
低学年サポーター	築城 綾子	スクールサポートスタッフ	土屋 礼子
低学年サポーター	長谷川 紀代美	学び方支援サポーター	長谷川 紀代美
特別支援教育支援員	鈴木 江都子	学び方支援サポーター	築城 綾子
心の教室相談員	伊藤 麻里	日本語指導	鈴木 寿奈恵
学校司書	菊地 千晶	外国人支援	成岡 郁乃
スクールカウンセラー	曾我 陽子	外国人支援	手束 ルチイ
給食配膳員	岡村 咲奈江	ALT	小木曽 カセリン
給食配膳員	内田 弓子	ALT	メリアン ウィリー
		ALT	エレカ タガカイ



## ホームページをご覧ください。

大井川東小学校ホームページの更新が始まりました。日々の子供たちの様子を掲載していますので、お時間のあるときに見ながら、お子さんとの話題にしてみてください。

また、SDGsへの取組も進む中で、デジタル化も広がっています。ペーパレス化を図り、雑紙を減らすことで、地球温暖化防止につなげる取組です。本校でも少しずつペーパレス化につながるよう、このホームページ上でお知らせすることができます。

メインメニュー『学校だより等配布文書』には、学校だよりのほか、年間行事予定の改訂版、給食もりつけカレンダーが現在掲載されています。給食カレンダーは毎月、掲載していきます。楽しみにしてください。

## 入学をお祝いする会

4月28日、1年生の入学をお祝いする会を3年ぶりに全校児童が集合して、体育館で行うことができました。全校児童が集まつたのは本当に久しぶりでしたが、それを感じさせない子供たちの行動と、1年生のためにと心を込めた出し物にとても感動しました。やさしさいっぱいのしづはまっ子です。



## 引き渡し訓練

5月12日、引き渡し訓練ドライブスルー方式を行いました。前日の落雷と大雨でも急な引き渡しを行いましたがどちらもスムーズに行うことができました。どのような事態になっても保護者の皆様のご協力が得られ、安全にお子様を引き渡すことができるとわかりました。ありがとうございました。

